
学芸講座「きのこの不思議」

に寄せられたご質問に

講師・吹春俊光先生がお答えします
(千葉県立中央博物館 上席研究員)
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民具を地元の方が再利用されるのはと
てもいいアイディアだと思います。民
具がアート作品となったその後はどう
なるのですか？さらに価値がついてい
きます。

Ｑ きのこは、栄養学的に言ってどうな
のか?アガリスク茸や冬虫夏草など、
市販では、ピンからキリまでありま
すが、本当に健康に良いものなの
か?先生からは、アガリスク茸は、
ホクトさんでエビデンスがあるもの
が販売されていると言われましたが、
冬虫夏草はどうなんでしょうか？

このあたりの分野は，まったく
シロウトで、わかりません。
良い。と言っているひとたちもい
るので、否定できない効果がある
のだとおもいますが、知識があり
ません。

A

１）シイタケの原木栽培、菌床
栽培、は、鉢植え、といってい
いのかもしれません。
シイタケにかぎらず、ササクレ
ヒトヨタケなど、多様なものが
安価にアマゾン等で販売されて
います。
２）マツを盆栽にしたものに、
マツの外生菌根菌（アミタケな
ど）が出ることがあるそうです、
これも、鉢植え、と言っていい
のかもしれません。

きのこの鉢植えができると楽しいと
思いました。できないのかな？
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Ｑ


